



Auch nach Ende der Schulferien: noch zahlreiche Radler rund um den Chiemsee

## Beitrag

Heute ist der erste Schultag in Bayern, aber nach wie vor ist auf dem Chiemsee-Uferweg einiges los. Zwischen Prien, dem Chiemsee-Park Felden und Feldwies sind auffallend viel Rentner mit dem E-Bike unterwegs, aber es gibt kein Gedränge mehr wie in der Hochsaison.

Wer es ganz ruhig haben will und den Autolärm am direkt zwischen Chiemsee und Autobahn verlaufenden Uferweg zwischen Rottspitz und Rödlwies meiden will, kann auch vom Chiemsee-Moos auf der Mühlenstraße, einer 3 km langen schnurgeraden und nur von den wenigen Anliegern befahrenen Asphaltstraße, nach Feldwies fahren. Schöne Chiemseeblicke und am Horizont die Silhouette der Chiemgauer Alpen sind auch hier garantiert, wie die aktuellen Fotos von einem Radl-Ausflug zwischen Prien und Feldwies zeigen.

Fotos: Günther Freund

zwischen Chiemseepark Felden und Feldwies



die Mühlenstrasse



endlos: die Mühlenstrasse



neben der Mühlenstraße



Blick nach Übersee

Kapelle an der Mühlenstraße



am Ende der Mühlenstrasse in Feldwies



tierische Begegnung I in Feldwies



Chiemseeblick zwischen Rödlgries und Rottspitz



zwischen Roedlgries u. Rottspitz



tierische Begegnung II: auch die Katze darf mit!



auch Fussgänger sind am Uferweg  
unterwegs  
wieder entlang der Autobahn



### Kategorie

1. Tourismus

### Schlagworte

1. Chiemsee Uferweg



2. Felden
3. Feldwies
4. Prien
5. Radtour